



Pays : France Périodicité : Quotidien

OJD: 180176

- Page 1/1

## Repos bien mérité



Les deux adolescents participent pour la première fois au stage.

Après six jours intensifs, les 650 stagiaires vont pouvoir souffler aujourd'hui. Un jour de repos que beaucoup attendaient. « J'étais pressée d'y être, admet Flavie. Le rythme est intense, on enchaîne les cours. C'est vrai qu'on est un peu fatigués. » De son côté Rémi, qui a choisi six cours, va profiter de cette journée pour reposer son dos. Leur programme d'aujourd'hui: dans un premier temps, quelques heures de sommeil en plus. « Le matin on se lève à sept heures, donc une grasse matinée sera bien, annonce Rémi avec le sourire. Au moins jusqu'à 10 h 30. »